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Sesión jueves 15 de setiembre del 2022 

Suplente de Edil del Frente Amplio, Julio Brunel: destacó la visita del presidente 

de la República, Luis Lacalle Pou al Centro de Imagenología Molecular, creado el 28 

de junio del 2007 por iniciativa del Frente Amplio y gestado por el Dr. Henry Engler, 

médico especialista en Medicina Nuclear. Se trata del único Centro en el país que 

tiene un resonador 3 tesla, y su creación fue aprobada únicamente con los votos del 

Frente Amplio.  

Edil del Partido Nacional, Gonzalo Dutra Da Silveira: hizo foco en instituciones 

del sur del departamento de Tacuarembó, saludando al club Oriental de Paso de los 

Toros que está cumpliendo 110 años de vida y al club Wanderers de San Gregorio 

de Polanco al cumplirse su centenario.  

Edil del Partido Nacional, Nubia López: remarcó la fiesta que vivió el pueblo de 

Tacuarembó el pasado 25 de agosto, destacando la alegría, el compromiso y 

respeto en la celebración de los 197 años de la Declaratoria de la Independencia. A 

su vez resaltó el acto realizado en la Plaza 19 de Abril y el desfile por la calle 18 de 

Julio.  

Edil del Partido Nacional, Marcelo Albernaz: informó que hace unos días mantuvo 

una reunión con vecinos de Paso del Cerro, quienes le presentaron una inquietud 

referida a la problemática existente los días de pago del BPS. Sostienen que es 

pequeño el local en donde cobran y que los días de lluvia se torna complicado ya 

que concurren muchas personas. Los vecinos solicitan que el servicio pueda 

efectivizarse en un salón MEVIR que fue utilizado durante el período de la 

pandemia. 

Edil del Frente Amplio, Ricardo Rosano: se refirió a la reforma de la seguridad 

social, recordando una frase del Cr. Danilo Astori en abril del año 2018 que decía 

“…que el próximo gobierno, sin importar el signo político, deberá impulsar una 

reforma de la seguridad social, que incluya a todos los parámetros, incluidos los 

montos y la edad de retiro”. Sostuvo que una reforma es necesaria, pero no 

cualquier reforma, esperando que haya un proyecto que esté avalado por todos los 



Partidos que integran la coalición de gobierno para expresarse formalmente sobre el 

mismo.  

Edil del Partido Nacional, Hubaré Aliano: presentó a la Mesa un anteproyecto de 

decreto  para sugerir al intendente departamental la creación del Municipio de 

Caraguatá, en sustitución y con la misma jurisdicción territorial de la actual Junta 

Local de Caraguatá, a partir de la elección de sus autoridades en el año 2025.  

Suplente de Edil del Frente Amplio, Sergio Rosa: dijo que hablar de cambios en 

la educación debería ser generar políticas de Estado que trasciendan a los 

gobiernos, con el máximo esfuerzo en contemplar todas las visiones, para esas 

políticas puedan ser apoyadas por la mayoría de la población. Se preguntó si se 

puede hablar de una reforma educativa sin tener en cuenta a los actores: docentes, 

no docentes, padres y alumnos, proponiendo menos cargos, bajando el presupuesto 

y con escasez de materiales. Manifestó que no está en contra de una reforma 

educativa, sino todo lo contrario, pero remarcó que para lograrlo los recursos son 

fundamentales y se han recortado.  


